

#ABimLandtag

Für Lüneburg, Ostheide und Adendorf

Aktuelles aus dem Wahlkreis | Januar 2025



Moin,

ich wünsche Ihnen von Herzen ein gesundes und glückliches neues Jahr, voller Kraft, Freude und spannenden Herausforderungen.

Nun möchte ich Sie herzlich zu meinem neuen Newsletter begrüßen!
Ab sofort werde ich diesen in zwei thematische Bereiche unterteilen: Den **Wahlkreis-Newsletter** und den **Plenums-Newsletter**. So kann ich Sie künftig noch gezielter und umfassender über meine politische Arbeit informieren.

Viel Freude beim Lesen und Stöbern!

Ihre

Anna Bauseneick MdL

Was war im Wahlkreis los?



Warum war der Neujahrsempfang ein wichtiger Startschuss für ein erfolgreiches Jahr?

Beim Neujahrsempfang der CDU Ostheide haben wir gemeinsam auf das vergangene Jahr zurückgeblickt und starten nun gemeinsam in das Jahr 2025. In meiner Rede habe ich betont, wie wichtig Zusammenhalt und Tatkraft für die Gestaltung unserer Zukunft sind.

Ein großer Dank gilt der Jungen Union Lüneburg, die mit viel Einsatz für das leibliche Wohl gesorgt hat. Es war ein Abend mit guten Gesprächen und neuen Impulsen. Gemeinsam wollen wir auch in diesem Jahr ein starkes Signal als CDU für die Zukunft unserer Region setzen!

Warum es ein heißer Winterwahlkampf wird?



Es gibt kein schlechtes Wetter – nur die falsche Kleidung! Das gilt auch für unseren Winterwahlkampf. Mit voller Energie und guter Laune packe ich gemeinsam mit den Mitgliedern des CDU Kreisverbands Lüneburg an. Ob Flyer verteilen, Plakate aufhängen oder an Wahlkampfständen – gemeinsam bringen wir Schwung in die Sache. Denn Teamarbeit macht stark!

Warum die Eiswette in Hohnstorf für mich ein voller Erfolg war?



Auch in diesem Jahr fand die traditionelle Eiswette in Hohnstorf statt. Die Wettpaten haben sich alle Mühe gegeben, die Spannung bis zuletzt aufrechtzuerhalten. Doch am Ende war klar: "De Elv geht". Der Erlös der Veranstaltung kommt wie immer einem guten Zweck zugute: Er unterstützt die wertvolle Jugendarbeit vor Ort.

Wie habe ich den Arbeitsalltag im Psychiatrische Klinik Lüneburg PKL erlebt?

Ich habe mich sehr darüber gefreut, im PKL hospitieren zu dürfen und einen Einblick in die Abläufe und Strukturen vor Ort zu erhalten. Besonders interessant war für mich die Teilnahme an der Schichtübergabe auf einer offenen Erwachsenenstation. Dadurch konnte ich nicht nur einen Überblick über die täglichen Prozesse gewinnen, sondern auch die engagierte und patientenzentrierte Arbeit des Teams hautnah erleben. Die Möglichkeit, den Stationsalltag aus nächster Nähe kennenzulernen, war für mich von großem Wert. Darüber hinaus wurde ich durch weitere Bereiche des PKL geführt, was mir ein umfassendes Bild der Einrichtung und ihrer vielseitigen Arbeitsweise vermittelte. Ein herzliches Dankeschön an das gesamte Team für die offene und freundliche Aufnahme!



Warum lag mir der LSK Neujahrscup am Herzen?



Wie könnte ein Jahr besser beginnen als mit einer Aktion für den guten Zweck? Am vergangenen Samstag war ich beim LSK Neujahrscup dabei. Hier wurden Spenden für die Clinic Clowns und die Musik-Frühchentherapie gesammelt. Beim Charity-Match trat unser Team aus Politikern, Unternehmern (webnetz & Friends) gegen eine Legendenauswahl des Lüneburger SK an. Hier zeigte sich wieder einmal der tolle Zusammenhalt und das Engagement in unserer Region.

So erreichen Sie mich

Ich möchte Sie herzlich auf das Angebot des Plenarbesuches hinweisen. Falls Sie Interesse an einem Besuch während des Plenums und einem persönlichen Gespräch mit mir haben, melden Sie sich gern unter: info@anna-bauseneick.de



Anna Bauseneick MdL

Stadtkoppel 16, 21337 Lüneburg

This email was sent to {{contact.EMAIL}}
You've received this email because you've subscribed to our newsletter.

[Abbestellen](#)

